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安曇野市教育委員会２月臨時会会議録 

 

日時；平成２７年２月１２日（木）午前１０時 

場所；堀金支所 ３０１会議室 

 

出席者 

教育委員：委員長 唐木博夫、職務代理者 宮澤豊弘、委員 内田洋子、委員 須澤真広、 

教育長 橋渡勝也 

事務局 ：教育部長 北條英明、学校教育課長 古幡彰、生涯学習課長 蓮井昭夫、文化課長 

那須野雅好、図書館交流課図書館交流担当係長 財津達弥 

書記  ：学校教育課教育総務係長 水谷一郎、教育総務係 宮下果奈 

 

 

 

◎開 会 

教育部長 おはようございます。 

それではただいまから、安曇野市教育委員会第５回の臨時会を開会させていただきます。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎教育委員長挨拶 

教育部長 唐木委員長からご挨拶をお願いいたします。 

委員長 [委員長あいさつ] 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎発議による非公開案件の決定について 

委員長 それでは続きまして、発議による非公開案件の決定ということで、お諮りをしたいと

思います。今回、三つの協議議案、それから一つの報告事項が用意されていますが、安曇野

市の情報公開条例第７条第５号により、地方公共団体の内部における審議、検討、または協

議に関する情報であって、公にすることにより、率直な意見の交換、意思決定の中立性が不

当に損なわれる恐れ、および不当に市民の間に混乱を生じさせる恐れがあると認められる議
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案、報告事項に該当するものとして、報告事項の（１）平成26・27年度豊科公民館耐震補

強・大規模改造工事の工事内容の変更について、非公開とするように発議いたします。 

  委員からご意見、ご質問等、ありましたらお願いいたします。 

（「なし」の声あり） 

委員長 よろしいでしょうか。それでは、議決に移りたいと思います。 

報告事項（１）を非公開とすることに対して、賛成のかたは挙手をお願いいたします。 

（賛成者挙手） 

委員長 ありがとうございました。 

  ３分の２以上の賛成がありましたので、非公開といたします。 

  それでは公開する議案として、議案第１号から議案第３号まで、非公開とする報告事項と

して、報告事項の（１）といたします。協議、報告の順番も、ただいま申し上げた順にした

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  それでは続きまして、協議に入る前に連絡ですが、12月の定例会の会議録が出ております。

発言の趣旨や字句などで修正すべきところがありましたら、事務局に申し出ていただきたい

と思います。 

 

─────────────────────────────────────────────────  

 

◎協議議案第１号 安曇野市立幼稚園条例の一部改正について 

議案説明 学校教育課長 

議案要旨 子ども子育て支援の新制度が施行されることにより、安曇野市幼稚園条例の用語や

料金形態を一部改正することについて、資料により説明。 

 

委員長 ありがとうございました。 

  今の説明について、ご質問、ご意見等、おありでしょうか。 

（発言する者なし） 

委員長 それでは国の制度の変更に伴い、それに合わせていくということでありますが、この

方向で進めていただくということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

委員長 では、異議なしということで進めていただきたいと思います。 
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 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎協議議案第２号 損害賠償規定の整備に伴う「安曇野市図書館条例」等の一部改正について 

議案説明 図書館交流担当係長 

議案要旨 市の例規について損害賠償規定を統一することになり、それに伴って安曇野市図書

館条例等を一部改正する件について、資料により説明。 

 

委員長 ありがとうございました。 

  では第２号議案について、ご質問、ご意見等、お願いいたします。 

（発言する者なし） 

委員長 よろしいでしょうか。 

  たいへん細かいところで、７ページの新旧対照表の第13条ですが、「学習館の施設等」の

ところのアンダーラインが、「施設等」までのびる解釈でよろしいわけですか。 

図書館交流担当係長 図書館交流課、財津ですが、「施設等」まで残しまして、カッコの部分

からを削除するということです。 

委員長 なるほど。では、「学習館」のところまでいいわけですね。分かりました。 

  それではこの内容について、用語の改正ということになりますが、これで進めていただい

てよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 異議なしということでありますので、進めていただきたいと思います。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎協議議案第３号 有明高原寮視察委員会委員候補者の推薦について 

議案説明 教育総務係長 

議案要旨 少年法の改正により少年院視察委員会の設置が定められ、依頼があった有明高原寮

視察委員会委員候補者に教育長を推薦する件について、資料により説明。 

 

委員長 ありがとうございました。 

  それでは有明高原寮視察委員会委員の候補者として、教育長を推薦したいということであ
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ります。この件について、ご質問、ご意見等、ありますでしょうか。 

（発言する者なし） 

委員長 よろしいでしょうか。 

  それでは、異議なしということであります。この案に沿って進んでいただきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

  それでは以上、ここまでを公開といたしまして、以後、報告事項については非公開といた

します。 

 

（以下、非公開会議） 

 ─────────────────────────────────────────────────  

◎報告事項 

（１）平成26・27年度豊科公民館耐震補強・大規模改造工事 工事内容の変更について 

 

─────────────────────────────────────────────────  

（以後、公開会議） 

 

委員長 では、以上で予定された議案、報告、終了いたしましたが、委員から何かご発言おあ

りでしょうか。よろしいでしょうか。 

  では、お返しいたします。 

教育部長 どうもありがとうございました。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎閉 会 

教育部長 緊急の臨時会ということで召集をさせていただきまして、たいへんありがとうござ

いました。 

  以上をもちまして、安曇野市教育委員会の第５回臨時会を閉じさせていただきます。 

  どうもお疲れ様でございました。 

 


